

Competirá Omara Durand en Gran Premio de paratletismo en México



Foto tomada de Internet

La Habana, 21 de abr (RHC) La destacada velocista cubana Omara Durand, dueña de ocho títulos paralímpicos, competirá en el Gran Premio de paratletismo con sede en Xalapa, México, del 24 al 29 próximos.

Durand, plusmarquista mundial de los 100, 200 y 400 metros (m) de la categoría T12 (débiles visuales profundos), hará en esa competencia su debut oficial en los 100 m, junto a su guía Yuniol Kindelán.

También correrá el doble hectómetro y la vuelta al óvalo, en uno de los certámenes clasificatorios a los Juegos Parapanamericanos de Santiago de Chile, a la cita del orbe en París, ambos este año, y a los Paralímpicos que acogerá la propia capital francesa en 2024.

En Xalapa participarán más de 550 paratletas de 24 países, incluidos cerca de 300 mexicanos, en una lid que tendrá por escenario al estadio Heriberto Jara Corona, según el sitio oficial.

Después de ese Gran Premio Italia organizará el siguiente del 11 al 13 de mayo; el cierre del circuito será en Suiza del 25 al 27 de ese mismo mes.

Luego de un año de descanso en 2022, en el que “recargó” las pilas y pasó más tiempo con su familia, la santiaguera ganó dos medallas de oro en el Grand Prix Mundial de Paratletismo con sede en Dubái, Emiratos Árabes Unidos, donde dominó los 200 y 400 m T12, a finales de febrero último.

Más recientemente en marzo, igualmente se agenció dos coronas en el mitin internacional Moulay El Hassan de Marrakech, en Marruecos, al imponerse en las distancias antes mencionadas. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/320408-competira-omara-durand-en-gran-premio-de-paratletismo-en-mexico>



Radio Habana Cuba